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Bezeichnung 
 
Sportplatz Tonkuhle 
Verteiler                                                                                                                                         Tag 
 
Der Oberbürgermeister 16.11.2010 
 
 
Zu 1) 
Wie weit (mit welchem Ergebnis) sind die Schlichtungsverhandlungen 
fortgeschritten? 
 
Die Vergleichsverhandlungen sind erfolgreich verlaufen. Der Vergleichsinhalt wurde 
Ende Oktober von beiden Seiten unterschrieben. Die Fachfirma wird die vorhandenen 
Mängel an der Sportanlage beseitigen. An der Mängelbeseitigung wird sich die Stadt 
mit 15 % der Gesamtkosten beteiligen. 
 
 
 
Zu 2)  
Ist mit einer Übergabe/Nutzung der Anlage noch in diesem Jahr zu rechnen? 
Wenn nicht, welche Gründe liegen vor? 
 
Eine Übergabe/Nutzung wird erst nächstes Jahr erfolgen, da auf Grund der 
fortgeschrittenen Jahreszeit die Fachfirma die erforderlichen Sanierungsarbeiten nicht 
mehr in diesem Jahr durchführt. Die Fachfirma wird die Arbeiten im Frühjahr des 
kommenden Jahres, soweit es die Witterungsverhältnisse zulassen, ausführen. Der 
Rechtsanwalt der Fachfirma hat schriftlich zugesichert, dass die Arbeiten bis spätestens 
30.06.2011 fertig gestellt sein werden.  
 
 
 
Dr. Scheidemann 
 
 




